



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Ante la designación por parte del Presidente de la Nación Dr. Alberto Fernández de la Licenciada en Economía Silvina Batakis como Ministra de Economía creemos importante destacar su trayectoria y manifestar nuestro beneplácito ante el hecho que, por segunda vez en la historia argentina, una mujer economista ocupe este importante y fundamental cargo.

Silvina Batakis es licenciada de Economía de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de La Plata y tiene un extenso recorrido por la gestión pública, fue ministra de economía de la Provincia de Buenos Aires entre 2011 y 2015 durante la gestión de Daniel Scioli y desde diciembre de 2019, fue Secretaria de Provincias en el Ministerio del Interior de la Argentina, siendo la primera mujer en asumir esa responsabilidad funcional.

La Licenciada Batakis es una mujer que ha logrado romper en dos oportunidades el techo de cristal que sufren frecuentemente las mujeres: primero en su desempeño como ministra de Economía de la provincia de Buenos Aires y luego en su función como Secretaria de Provincias del Ministerio del Interior.

Tiene un máster en Finanzas Públicas Provinciales y en Economía Ambiental de la Universidad de York, Inglaterra. También es doctoranda en Desarrollo Económico en la Universidad Nacional de Quilmes.

Fue asesora en el Municipio de Florencio Varela, también directora provincial de Economía Ambiental y Energías Alternativas, directora de Zonas Francas, jefa de asesores del Gabinete de ministros y subsecretaria de Hacienda. Es además cofundadora del Centro de Estudios Federales (Cefed). También es profesora en la Cátedra Economía Ambiental en la Universidad Arturo Jauretche y además de haberse desempeñado como docente en cátedras de distintas universidades del conurbano bonaerense.

También ha publicado los siguientes trabajos y libros:

“Re-enfocando las Finanzas Públicas. Reflexiones sobre el quehacer argentino”, en Tiempo de Reconstrucción, Colección Observatorio de Políticas Públicas, Universidad Nacional de Avellaneda, 2020. Coautora.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

"Las finanzas públicas de la Provincia", en Radiografía de la Provincia de Buenos Aires, Ed. Siglo XXI y Universidad Nacional de Quilmes, 2019.

"Construir un horizonte de futuro", Ed. Punto de Encuentro, 2019.

"Historia y reformas del impuesto inmobiliario rural en Buenos Aires: 1821-2014", coautora. Editorial UNIPE, 2015.

"Valoración de servicios ecológicos aplicados al manejo de cuencas hidrográficas", 2008, coautora. En De los Ríos no me río, Fundación AVINA.

"Pollution, income inequality and no convexities", ASAE-CFI; 2005.

"La economía y su relación con los recursos naturales y ambientales", ASAE-CFI; 2004.

"No hay pobreza digna. Es pobreza y hay que combatirla. Se combate con un Estado que planifica e interviene, y con una sociedad que lo imponga como meta social". Esta frase define su perfil productivista y desarrollista, de una economía integrada al mundo del trabajo y la producción; de su conexión con los problemas económicos que azotan a millones de compatriotas a lo largo y ancho de nuestro país.

Distintos funcionarios y gobernadores se han hecho eco de la designación de Silvina Batakis al frente de Economía. Por ejemplo el jefe de Gabinete, Juan Manzur, se expresó a través de su cuenta de Twitter: "Celebro la designación de Silvina Batakis como ministra de Economía. El gobierno suma una especialista que realizó una exitosa gestión en la Provincia de Buenos Aires. Además de su gran capacidad y reconocido compromiso, conoce de cerca las problemáticas provinciales y regionales".

Hizo lo propio el ministro de Desarrollo Productivo de la Nación, Daniel Scioli, quien celebró la designación de Silvina Batakis como ministra de Economía en reemplazo de Martín Guzmán y la calificó como una "trabajadora incansable" y una "persona de gran calidad humana" con "amplia formación profesional".

"Destaco la decisión del Presidente Alberto Fernández de convocar a la Doctora Silvina Batakis como Ministra de Economía de la Nación", dijo Scioli en Twitter.

Consideró que Batakis, quien fue ministra de Economía durante su gestión como gobernador de la provincia de Buenos Aires entre 2011 y 2015, es "una persona



Legislatura de la Provincia de Río Negro

de gran calidad humana y amplia formación profesional. Una trabajadora incansable con gran sentido de la responsabilidad y destacada experiencia".

"Desde el Ministerio del Interior también ha trabajado incansablemente y realizado una exitosa gestión articulando políticas públicas con todas las provincias del país", resaltó Scioli sobre la funcionaria hasta ahora Secretaria de Provincias de esa cartera.

Por su parte, la ministra de las Mujeres, Géneros y Diversidad, Elizabeth Gomez Alcorta, saludó a la ministra de Economía y celebró la "enorme alegría" de trabajar en conjunto por una nación "más justa".

"¡Felicitaciones compañera Silvina Batakis! Enorme alegría de trabajar juntas por una Argentina más justa y con más oportunidades para todxs. ¡Muchos éxitos para lo que viene!", escribió Gómez Alcorta en Twitter.

En tanto, el gobernador de Santiago del Estero, Gerardo Zamora, sostuvo que la designación "es una buena noticia" y le deseó "el mejor de los éxitos" y "todo su apoyo".

"La designación de Silvina Batakis al frente del Ministerio de Economía de la Nación es una buena noticia, por sus antecedentes, experiencia y capacidad reconocida", afirmó Zamora en Twitter.

"Le deseo el mejor de los éxitos y todo mi apoyo, ante el importante desafío que implica la responsabilidad encomendada", amplió el mandatario santiagueño.

En similar sentido se expresó el gobernador de Catamarca, Raúl Jalil.

"Estamos aquí para seguir trabajando en conjunto, como lo hicimos desde el principio de nuestra gestión. Sabemos de tu capacidad y tu visión para un país federal y equitativo", publicó el dirigente catamarqueño en su Twitter.

El gobernador de Chaco, Jorge Capitanich, también felicitó a Batakiz.

"Tu compromiso con la construcción de un país federal también es parte de aquellos tiempos que pasaste en nuestra tierra chaqueña de Taco Pozo", destacó el mandatario chaqueño.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

"Mis felicitaciones a Silvina Batakis por su nuevo rol. Le deseo lo mejor ya que se de su responsabilidad y compromiso para trabajar por nuestro país", escribió la gobernadora de Santa Cruz, Alicia Kirchner.

Por ello:

Autores: Daniel Belloso, Alejandra Mas, Gabriela Abraham.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al Poder Ejecutivo Nacional su beneplácito por la designación de la Licenciada Silvina Batakis como Ministra de Economía de la República Argentina.

Artículo 2°.- De forma.